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Das Problem war einfach der Umbau.

Die 52 Mio. hätte man so investieren müssen wie in Hannover - alle wären glücklich und die
Stadt könnte sich aus 10 Bewerbern einen aussuchen der die Namensrechte kauft.

So haben wir objektiv gesehen eines der 3 unnattraktivsten Stadien der Liga.
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